

Wer ist der wirkliche Verbrecher?

Vergleichen Sie die Mord- und Terrorbilanz und dann fragen Sie sich, warum Putin als der böse Aggressor dargestellt wird?

			
Art des Verbrechens	BUSH	OBAMA	PUTIN
Drohnenopfer bei Frauen, Kindern und älteren Menschen	über 200	über 1500	0
Zivile Opfer in ungerechtfertigten Kriegen und in deren Folge	über 1 Million Afghanistan, Irak	über 150.000 Afghanistan, Pakistan, Yemen, Libyen, Syrien, Irak	0
Ohne Bedrohung bombardierte Länder	2 Afghanistan, Irak	6 Afghanistan, Pakistan, Yemen, Libyen, Somalia, Irak	0
Länder, die man mit Angriffen oder Invasion droht(e)	6 Syrien, Iran, Nordkorea, Somalia, Libanon, Libyen	6 Syrien, Iran, Nordkorea, Süd-Sudan, Kongo, Zentralafrika	0
Bekannte aktive Folterlager	2 Guantanamo, Abu Gharib	1 Guantanamo	0
Unterstützung von terroristischen "Rebellen" durch Waffen und Agenten	1 Tschetschenien (Russland)	2 Libyen, Syrien	0
Unterstützung politischer Destabilisierung durch „farbige Revolutionen“	10 Libanon, Georgien, Ukraine, Russland, Belarus, Burma, Moldavien, China, Venezuela, Usbekistan	10 Ägypten, Tunesien, Ukraine, Venezuela, Yemen, Sudan, Pakistan, Russland, Türkei, Brasilien	0

Selbst wenn diese Bilanz unvollständig oder unpräzise ist, sie zeigt, wer das blutige Geschäft des Krieges und des Staatsterrorismus betreibt und auf welcher Seite Kanzlerin Merkel und die Staatsmedien stehen.

Es wird Zeit, die Zwangsfreundschaft mit den USA zu beenden und der Kriegspropaganda die rote Karte zu zeigen.